



Este 30 de octubre quedó constituido el Grupo de Trabajo Temporal Provincial para la ejecución de la "Tarea Ordenamiento" en Santiago de Cuba, de impacto en el orden político, económico y social de la nación.



Sin olvidar las normas sanitarias frente a la pandemia, se efectuó en la sede del Gobierno Provincial del Poder Popular, la rúbrica para la toma de posesión de los cuadros que, en representación de los diferentes organismos políticos, de masas, militares y sociales, formarán parte de la Comisión presidida por Beatriz Johnson Urrutia, Gobernadora de la provincia.



La ceremonia contó con la presencia de Lázaro Expósito Canto, Primer Secretario del Comité Provincial del Partido, y otros dirigentes del PCC, el Gobierno y las organizaciones políticas y de masas.

De carácter interdisciplinario y transversal, la Tarea Ordenamiento incluye la eliminación de la dualidad monetaria y cambiaria en Cuba, la eliminación de los subsidios excesivos y gratuidades indebidas, así como la transformación de los ingresos, y su aplicación resulta un paso imprescindible en el desarrollo de la estrategia económica del país.



"Estamos en presencia de un proceso trascendental para el cual tenemos que prepararnos y asegurar desde cada una de nuestras trincheras su eficaz desarrollo. Hoy nos toca redoblar esfuerzos en esta tarea para asegurar cada una de las actividades económicas que deberán ajustarse para la implementación de esta política", señaló Johnson Urrutia.



Como dijera el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, la unificación monetaria y cambiaria no constituye la solución mágica a los problemas económicos y financieros, pero sí nos debe conducir a la elevación de la productividad del trabajo y a un desempeño más eficiente de las fuerzas productivas.

**Gobierno Provincial Santiago de Cuba/Fotos: Carlos Johann González**